



Das Folkloretreffen macht halt in Jaun

Mit einem Auftritt in Jaun, griechischem Ambiente im Café Le Tunnel in Freiburg und einem Fest auf dem Python-Platz geht es am Internationalen Folkloretreffen noch einmal hoch zu und her.

FREIBURG Heute findet in Jaun um 20 Uhr ein Konzert im Rahmen des Internationalen Folkloretreffens statt. Die Zuschauer dürfen sich auf Darbietungen aus Guadeloupe und Costa Rica freuen. Da zeitgleich die Festlichkeiten zur Jubiläumsfeier «Jaun – Dorf lebt» beginnen, findet das Konzert auf dem Parkplatz der Gastlosen-Bergbahnen statt.

Ab 17 Uhr sind die Gruppen aus Mexiko und aus Griechenland im Café Le Tunnel in der Stadt Freiburg zu Gast. Sie tanzen – wie es in Griechenland Tradition ist – mit dem Publikum.

Im Theater Equilibre steht der zweite Gala-Abend auf dem Programm.

Morgen Samstag wird um 17.30 Uhr im Centre le Phénix zum Thema «Kulturrechte und Erhalt der Traditionen»

diskutiert. Anwesend ist die Präsidentin der tibetischen Gemeinde Freiburg. Ab 20 Uhr tanzen dann nochmals alle Gruppen auf dem Python-Platz.

Mit einer Abschlusszeremonie um 14 Uhr in der Omnisporthalle St. Leonhard geht das Folkloretreffen am Sonntag zu Ende.

rsa/jjp

Zum Programm: www.rfi.ch



Das Folkloretreffen bringt Stimmung in die Stadt.

Bild Alain Wicht